
Bewertung 

 

Wir hatten immer Schimmel an den Außenwänden unseres Hauses. 

Nach vielen versuchen dieses Problem von innen zu lösen wurde uns Herr Kurz 

von einem befreundeten Handwerker empfohlen.    

Nach Besichtigung und Beratung unsers Hauses durch Herrn Kurz haben wir uns 

entschlossen das Haus von außen mit Zellulose und Hartfaserplatten zu 

Dämmen. 

Nach einem Jahr ist kein Schimmel mehr an den Wänden feststellbar. 

Außerdem ist eine Ersparnis der Heizkosten zu  verzeichnen. 

Herr Kurz ist ein sehr kompetenter und freundlicher Mann.  

 

 

Stefan Wagner 


